



かきつばた 2020



京都市立梅津中学校

令和2年6月1日(月)

第2号

学校再開号

文責：學校長・教務部

いよいよ、学校が 再開されました。

〈始業式・入学式以来、約50日ぶりに学校が始まります。〉



昨年度の3月上旬、新型コロナウイルスの感染が広がり始める中、突然の休校措置がとられました。途中、一旦収まりかけましたが、再び広がり始め、休校延長。全国に緊急事態宣言が出され、外出自粛・・誰もが経験したことのない事態が続きました。3月から考えると、90日近く・・本当にいわゆるしんどい日々でしたね。ようやく、感染状況も落ち着きを見せ、学校再開へと動き始めました。

各学年2日ずつ行われた「登校してもよい日」では、8割～9割の人が登校してくれて、課題や学習状況・健康面の点検や軽い運動をしてくれました。久々に友人と直接話をし、ドッジボールやバレーボールなどを楽しんでいる姿を見て、早く平常に近い状態に戻れることを願うばかりです。

学校が再開され、授業が始まり、友人と過ごせるようになると、楽しいことももちろん多くありますが、勉強のことや友人関係のことで、悩むことも出てくることでしょう。そんな時、入学式や始業式で伝えたことは「己の欲せざるところ、人に施すことなきれ」や「グー・グルッパ！」などを思い出して行動してみてください。きっと過ごしやすい方にことが進むと思います。

上級生のみなさん、新入生を迎える会などができるていない中、1年生との生活が始まります。部活も15日（月）以降、始まる予定です。1年生に優しく・丁寧に梅津中学校になじめるように導いていってください。1年生の皆さんも、先輩の良いところを、早くたくさん吸収して下さい。そして、共に伝統を受け継ぎ、京都で1番の学校を目指しましょう。

3年修学旅行延期！

令和2年9月3日(木)～5日(土)



また、以下のようにその後の予定を変更させていただきます。

1学期期末テスト 7月7日(火)・8日(水)
三者懇談 7月21日(火)~30日(木)

学校祭など2学期以降の行事については、1学期中に決定して、ご連絡させていただきます。

コロナウイルスに負けない！

学校を再開する上で、皆さんで一番意識しなければならないのが、感染予防対策です。油断せず、「まあ、いいか～」ではなく、しばらくは丁寧に手洗いなどを行ってください。学校としても、消毒作業や感染対策をとっていますが、一人ひとりの意識が一番大切です。万一のことが起こると、再びこの学校生活ができなくなってしまいます。特に、休み時間や登下校の時、意識を忘れずに取り組



んでほしいと思います。左に表した「新しい生活スタイル」を実行してください。特に思わずしてしまうのが「くっつかないモン」だと思います。街中でも、人との間隔をかけて待つことなどは、自然に実行されつつあります。皆さんで意識しあって、一日も早くウィルスの心配のない生活を取り戻しましょう！

6月から学校預り金の振替が始まります。

先日、プリントにてお知らせさせていただきました学校預り金の振替が始まります。振替日前日までに、入金のご確認をよろしくお願ひいたします。



本校「いじめ対策委員」の紹介

本校には「学校いじめの防止等基本方針」があり、全教職員で、いじめは絶対やるさない体制をつくっています。その中でも、いじめについて中心的に、未然防止・早期発見・徹底解決などに取り組むのが「いじめ対策委員会」です。そのメンバーは次の通りですので、何かあれば担任の先生や、このメンバーにすぐに相談をしてください。

川崎 大輔 先生(3年保体)・水谷 和之 先生(2年理科)
吉田 友紀 先生(3年英語)・今岡 和貴 先生(1年英語)
武政 隆大 先生(3年理科)・永田 延 先生(2年社会)
嶋川 洋平 先生(1年社会)・重森 章子 先生(養護)